

El cristianismo, la religión antiblanca, ha vuelto con el movimiento Black Lives Matter

Contribuciones del foro de JoS

[16 Junio, 2020](#)

El cristianismo siempre fue antiblanco. Toda su base es la expresión espiritual original de la vida de los blancos europeos, que es malvada por no ser judaísmo y no adorar a los judíos como a Dios. Afirma que los antepasados de todos los blancos están en el infierno cristiano siendo castigados por un dios semítico extranjero por no ser judíos, y el Dios blanco original (Júpiter-Dionisio), es literalmente Satanás, como se afirma en el libro de las revelaciones. Por lo tanto, el alma racial blanca es Satanás.

Así que ahora los blancos mismos deben arrepentirse físicamente por ser "el diablo blanco". Solo otro día con el culto antiblanco del cristianismo en acción. Así como los guerreros de la justicia social cristianos de la antigua Roma liderados por judíos derribaron las estatuas de los antepasados blancos de los romanos y los griegos, ahora están haciendo lo mismo en Estados Unidos con Jefferson, Washington y otros. El diablo blanco debe irse, cantan.

Sin embargo, tenga en cuenta que el ritual del despertar racial está dando sus frutos. Esto es tan obvio que incluso los medios de comunicación convencionales están notando este hecho. Las runas fueron prohibidas por la Iglesia Católica Judía porque son el poder del alma racial Blanca y pueden romper las cadenas del hechizo judío del cristianismo. Hitler y el Tercer Reich usaron las runas para despertar a los alemanes blancos ante los judíos y derrotarlos. Recuerde, el Martillo de Thor es la runa de Thor. Estas son las armas espirituales de los dioses arios para aplastar las fuerzas de la magia racial del judío, que es el cristianismo en todas sus formas. La Sociedad Thule destruyó las fuerzas del poder judío con magia rúnica. Esto hace que el enemigo tenga miedo.

<https://spectator.us/black-lives-matter-state-backed-religion/>

Entre las razones por las que este “movimiento” aún amorfo se volvió tan popular a una velocidad vertiginosa se encuentra quizás el hecho de que, a ojos de muchos, trascendió la mera política. Muchas de las llamadas protestas adoptaron características que recordaban mucho a la religión: culto colectivo, confesión pública y peticiones de salvación, poses y gestos devotos, oración en grupo, creación de un nuevo panteón de mártires a los que reverenciar y adopción de ritos y rituales litúrgicos.

Se ha alentado a niños y adolescentes a arrepentirse públicamente de sus pecados, siendo el “pecado original” el “privilegio blanco”. En la pequeña ciudad de Schwenksville, Pensilvania, vi a un adolescente blanco llamado Frankie, que llevaba una elegante camiseta con la leyenda “Black Lives Matter”, ponerse de pie nerviosamente ante la multitud reunida (también mayoritariamente blanca) y proclamar: “Todas las personas blancas que están aquí hoy se benefician del privilegio blanco”, entre aplausos entusiastas. Su solución para este supuesto problema fue fuertemente individualizada: cada persona blanca presente debía tomar la iniciativa personal “de aprender” acerca de sus privilegios y “preguntarse día a día cómo puede ayudar”.

¿Sabes a quién no encontrarás en esta reunión de la iglesia antiblanca y cornuda para rezarle a un judío y pedirle perdón por ser blanco? Cualquiera blanco que se relacione con Satanás.

El judaísmo te deja de rodillas, Satanás te pone de pie.

<https://www.dailymail.co.uk/news/article-8376907/White-people-pray-George-Floydshometown-Houston-ask-black-communitys-forgiveness.html>

Los feligreses se reunieron en Cuney Homes en el Tercer Distrito en Houston, Texas, donde George Floyd jugó al baloncesto y realizó actividades de extensión comunitaria. "Padre Dios, pedimos perdón a nuestros hermanos y hermanas negros por años y años de racismo", se escucha decir a un hombre el domingo. "Oren por mis hermanos y hermanas blancos, negros y morenos que han tenido el coraje de exponer el racismo flagrante en mi propio corazón", dice un feligrés en un video.